

COMUNICADO DE PRENSA

AFP Capital lidera la rentabilidad de la industria y destaca consistencia en su gestión de inversiones

- En su streaming N°60, la administradora analizó el desempeño de los multifondos tras el cierre de 2025 y destacó que estos resultados forman parte de una estrategia de inversión consistente.
- A siete años, AFP Capital se posiciona como la administradora con la mejor rentabilidad de la industria, reafirmando su foco de largo plazo en la gestión del ahorro previsional.

Santiago, 22 de enero de 2026.- En su streaming número 60, Renzo Vercelli, gerente general; Francisco Guzmán, vicepresidente de Inversiones y Miguel Gravet, gerente de Renta Variable y Activos alternativos, realizaron un balance del desempeño de los mercados y de la rentabilidad de los multifondos tras el cierre de 2025, abordando cómo estos resultados inciden en el ahorro previsional y en las pensiones de sus afiliados y pensionados.

En la instancia, la administradora destacó que AFP Capital lideró la rentabilidad del sistema en los fondos A, B y C, con retornos acumulados de 15,43%, 13,84% y 12,68%, respectivamente. Asimismo, los fondos D y E registraron rentabilidades de 10,74% y 8,27%, con desempeños altamente competitivos dentro de la industria.

“El 2025 fue un año exigente en términos de noticias y movimientos de mercado, pero positivo en resultados para varias clases de activos. La rentabilidad es una variable clave para la pensión futura, porque en el largo plazo pequeñas diferencias de retorno pueden traducirse en diferencias relevantes en el saldo acumulado”, señaló Francisco Guzmán, vicepresidente de Inversiones de AFP Capital.

Durante el streaming, Guzmán enfatizó que un año excepcional no se repite de manera permanente y que, tras periodos extraordinarios, es esperable que los retornos vuelvan a niveles más cercanos a sus promedios históricos. “Por eso insistimos en mirar el ahorro previsional como una película de largo plazo y no como una foto mensual. La disciplina y la consistencia son fundamentales”, explicó.

Por su parte, Miguel Gravet, gerente de Renta Variable y Activos Alternativos de AFP Capital, abordó el “detrás de escena” del proceso de inversión, destacando la importancia de la diversificación global, la gestión activa del riesgo y la toma de decisiones basada en análisis y comités. “En 2025 hubo episodios de alta incertidumbre, pero la diversificación permitió capturar oportunidades y enfrentar escenarios complejos sin depender de un único resultado o mercado”, indicó.

En la transmisión también se destacó que los resultados de 2025 son parte de una estrategia consistente en el tiempo. En un horizonte de siete años, AFP Capital se posiciona como la administradora con la mejor rentabilidad de la industria, lo que refuerza el foco de largo plazo en la gestión de los ahorros previsionales.

COMUNICADO DE PRENSA

Finalmente, los ejecutivos hicieron un llamado a los afiliados a evitar decisiones motivadas por el “ruido” de corto plazo, a conocer su perfil de riesgo y horizonte de inversión, y a informarse a través de fuentes confiables. “Gestionar pensiones exige rigor, procesos sólidos y equipos estables. Nuestro compromiso es cuidar y hacer crecer el ahorro previsional, siempre con una mirada de largo plazo”, concluyó Guzmán.

Este streaming forma parte de los espacios mensuales de AFP Capital para informar y acompañar a sus afiliados y pensionados, y se encuentra disponible en los canales digitales de la administradora.

Contacto de prensa

María Luisa Iriarte

Jefa de Comunicaciones Corporativas

Maria.Iriarte@afpcapital.cl

+56997337864

Fernanda Soto

Analista de Comunicaciones Corporativas

Fernanda.soto@sura.cl

+56977665580